



Sinergi Tiga Pilar Untuk Membangun NTB

Syafruddin Adi - NTB.KIM.WEB.ID

Dec 27, 2021 - 23:41



Mataram NTB - Komandan Korem 162/WB Kolonel Czi Lalu Rudy Irham Srigede, S.Sos. M.Si., mengawali kepemimpinannya sebagai Danrem 162/WB memberikan jam Komandan kepada personel jajarannya di Lapangan Trisula Yonif 742/SWY Gebang Kota Mataram, Senin (27/12/2021).

Jam Komandan yang dihadiri para Perwira Korem, Satdisjan, Danyonif 742/SWY dan Dandim se Pulau Lombok Tersebut diawali dengan perkenalan singkat meskipun sebelumnya sudah pernah menjabat sebagai Danrem 162/WB pada 2015 lalu.

Pada kesempatan tersebut, Danrem 162/WB menjelaskan solidaritas dan sinergitas TNI Polri dan Pemda di NTB sudah terjalin dengan baik. Untuk itu ia meminta untuk menjaga dan meningkatkannya sehingga kebersamaan yang sudah terbangun dapat digunakan sebagai modal untuk membangun NTB.

Menurutnya, Pangdam IX/Udayana sangat bangga dengan soliditas dan sinergitas TNI Polri dan Pemda di NTB jika dibandingkan dengan provinsi lain.

Hal itu dapat dilihat pada saat penanganan gempa bumi tahun 2018 dan bencana non alam Covid-19 yang penanganannya sampai sekarang masih dilakukan bersama.

Sesuai dengan perintah Kepala Staf TNI AD, sambungnya, TNI Polri sebagai saudara kandung senantiasa harus hadir dalam memberikan pelayanan dan mengatasi kesulitan masyarakat sebagai implementasi 8 Wajib TNI.

"Para Komandan dan pimpinan jangan ragu-ragu untuk membantu kesulitan rakyat, ini sebagai implementasi langsung dari 8 Wajib TNI," tegasnya.

Putra terbaik asal Lombok NTB itu juga menyampaikan Pangdam IX/Udayana sangat konsen membantu masyarakat dan satuan jajaran dalam memenuhi kebutuhan air bersih dengan pembuatan pompa hydram ataupun sumur bor sebagai solusinya.

Terkait dengan berbagai permasalahan yang terjadi di beberapa daerah khususnya perkelahian kampung dan Kamtibmas lainnya agar berkoordinasi dengan Kepolisian dan merangkul masyarakat agar ikut serta menjaga keamanan dan kondusifitas wilayah sehingga NTB tetap aman, damai dan tentram.

Alumnus Akmil 88 itu juga meminta kepada pimpinan jajarannya untuk terus mengajak masyarakat patuhi protokol kesehatan Covid-19 dalam kehidupan sehari-hari dengan harapan tidak terpapar virus corona terutama varian baru Omicron.(Adbravo)